

Héctor Enrique Lachapelle Díaz

Nació en Villa Altagracia, provincia San Cristóbal, el 25 de febrero de 1939. Jefe de Operaciones de la Revolución de abril de 1965. Estudios primarios en el Colegio Santo Tomás y secundarios en la Escuela Normal Presidente Trujillo, en la ciudad de Santo Domingo. Egresó como segundo teniente de la Academia de las Fuerzas Armadas Batalla de Las Carreras en 1959.

Ejerció como profesor en esta academia y en los cursos de Plana Mayor y Comando y Estado Mayor. Graduado de Honor del Curso para Oficiales de Infantería en Fort Gulick y graduado de Experto en Jungla, Fort Sherman, Panamá, 1963. Diplomado del Curso de Comando y Estado Mayor, 1984 (Graduado Distinguido). Ascendió hasta el grado de mayor general del Ejército Nacional. Diplomado en Mercadeo, México.

Actualmente es Académico Correspondiente Nacional de la Academia Dominicana de la Historia. Miembro de Número y Asesor del Instituto Duartiano. Miembro Emérito del Instituto Dominicano de Genealogía, Inc. Miembro de Número y Asesor Permanente de la Academia del Instituto Duartiano de los Estados Unidos, Inc. Miembro de Honor del Comité Dominicano Pierre de Coubertin.

Además, Miembro de Honor de la Fundación Testimonio, Fundador y Director de la Fundación Coronel Rafael T. Fernández Domínguez. Socio del Ateneo Amantes de la luz; Ateneo Dominicano; Instituto Sanmartiniano.

Ha sido Investigador del Museo del Hombre Dominicano, Miembro de la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, Asesor Cultural del Banco de Reservas de la República Dominicana, Director de la Revista de las Fuerzas Armadas, Miembro de la Comisión para la creación y organización del Museo de las Fuerzas Armadas, Presidente del Círculo Deportivo de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional. Inspector General de las Fuerzas Armadas, Inspector General del Ejército Nacional, G-1, Oficial de Personal del Ejército Nacional, G-4 Oficial de Logística del Ejército Nacional y Relacionador Público del Ejército Nacional (en dos ocasiones). Entre otras funciones: Secretario de Estado sin Cartera, Subsecretario de Estado de la Presidencia, Subsecretario de Estado de las Fuerzas Armadas, Director de la Academia de las Fuerzas Armadas "Batalla de las Carreras", Agregado Militar a la Embajada Dominicana en Bélgica, Holanda, México y Ecuador.

Obra literaria: "Duarte: Personaje de la Historia" (documental en VHS 62:11 minutos). "700 temas diferentes de Historia Dominicana", escritos y producidos en el segmento "Análisis de la Historia" del programa de televisión Punto Final, 1991-1999. "550 semblanzas de Personajes de la Historia", escritos y producidos en el segmento "Personajes de la Historia" del programa de televisión el Gordo de la Semana, (1992-1999). "12 Monumentos Coloniales: Historia y Descripción", Agenda Codetel, 1998. "Ideario del coronel Rafael T. Fernández Domínguez, 1934-1965" (Recomendado por la Secretaría de Estado de Educación como texto de consulta para los niveles Medio y Básico).

Escritor de numerosos artículos para revistas y periódicos. Conferencista en el país y en el extranjero. Mayor General (R) Héctor E. Lachapelle Díaz, ERD. Miembro Correspondiente Nacional, Academia Dominicana de la Historia.